

RAUZAN / EHPAD VILLA LA PRÉSENTINE

Gelsumina-Lina Vicini à 100 ans



Mardi 5 juillet, Gelsumina-Lina Vicini fêtait ses cent ans et une petite fête avait été organisée pour elle. Rauzanaise, elle habitait près de la cave de Rauzan.

Elle a longtemps travaillé dans les vignes, après son divorce. Elle est devenue dame de compagnie auprès d'une dame âgée de la

commune. Madame Vicini a eu deux enfants : un fils et une fille ; elle a six petits enfants et est une heureuse arrière-grand-mère de onze enfants ! Madame Vicini toujours très coquette, possédait 37 paires de chausures ! Les soignantes lui ont organisé un chouette goûter d'anniversaire.

UNION ET AMITIÉ / RAUZAN

Le repas de la convivialité



Le club Union et amitié de Rauzan a organisé récemment son repas mensuel au restaurant du lac de la cadie.

Un repas sous le signe de la bonne humeur et de produits régionaux qui a plu à tous les participants.

Rauzan

Annulation du grand loto du Club Union et Amitié au foyer communal dimanche 17 juillet à 14h30 en raison des températures annoncées.

Saint-Jean-de-Blaignac

Marché nocturne le 16 juillet avec Mickael Vigneau et grand feu d'artifice. Après deux longues années d'absences, le comité de Saint-Jean-de-Blaignac revient pour une grande soirée le samedi 16 juillet au bord de la Dordogne. De 19h et jusqu'à 1h. du matin. Au programme : on compose son repas avec les produits cuisinés sur les stands et dans les food truck. Durant la soirée, animations pour les enfants. Après le concert l'animation sera ensuite assurée par un DJ. Un grand feu d'artifice sera tiré vers 23h.

PUJOLS

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DE CASTILLON-PUJOLS

Vers un projet de territoire à 31

Les élus ont lancé un diagnostic de territoire, afin d'évaluer précisément les besoins de la population sur les 31 communes qui composent la CDC. Il va permettre d'établir les contrats d'objectifs et de moyens avec les partenaires et préfigure la création d'un centre intercommunal d'action sociale.

Béatrice FERRER

La communauté de communes de Castillon-Pujols rassemble désormais 31 communes, sur un territoire qui s'étend des portes de l'Entre-deux-Mers à la Dordogne. L'étude confiée au cabinet KPMG a pour objet le recensement des besoins de la population et des acteurs locaux précisait Augustin Roy, le consultant KPMG lors du dernier conseil communautaire.

Il a expliqué aux élus la méthode choisie pour l'étude, dotée d'une consultation qualitative des habitants via les lieux d'accueil des publics ciblés (familles, enfants, jeunes, personnes âgées, usagers France Service...) qui reste anonyme et confidentielle. Les structures d'accueil et de services ont été consultées elles aussi, en premier lieu, une synthèse sera présentée au comité de pilotage. L'objectif est de proposer des services adaptés et adaptés en tenant compte des disparités de territoire, de définir précisément les missions de chacun, de poser les bases pour un travail en complémentarité. « selon une analyse par bassin de vie et de logique de flux » a indiqué Jacques Breillat, 1^{er} vice-président de la communauté de communes. « Cela permettra de définir les orientations stratégiques et de formaliser un plan d'action commun en fin d'année ». Il sera intégré au projet



Les élus souhaitent proposer des services qui correspondent aux besoins des habitants sur tout le territoire de la CDC.

Ce nouveau projet de territoire a débuté par une rencontre entre le vice-président et les maires et élus associés des 31 communes afin de définir ensemble les objectifs, les orientations et les actions à mener dans les 10/15 ans à venir pour bien vivre dans chaque commune et dans la communauté de communes. Ce travail sera affiné et synthétisé par un expert extérieur, Martin Vanier, géographe, écrivain, enseignant à l'école d'urbanisme de Paris. Le projet s'intégrera au projet de territoire du Grand Libournais.

Le Pôle Territorial pour porter les candidatures Leader

Le Pôle Territorial du Grand Libournais est candidat à poursuivre son rôle de structure porteuse des candidatures Leader comme il l'a fait sur le programme 2014-2022. Les orientations validées par les élus du Pôle proposent un schéma de mobilité durable puis une Autorité Organisatrice des Transports (AOT) à l'échelle du Grand Libournais. Mais aussi de poursuivre la revitalisation des centres-villes, prendre place dans l'économie métropolitaine, développer une nouvelle offre en termes d'éducation et de formation supérieure et professionnelle, de favoriser l'économie circulaire en lien avec les ressources du territoire. La candidature du Pôle doit être retenue et formalisée par la Région Nouvelle Aquitaine qui demeure l'autorité de gestion de ces fonds de l'Union européenne. Liliane Poivert, vice-présidente du Pôle territorial en charge du programme leader a rappelé que le PETR dispose des techniciens

Un parc photovoltaïque de 21,5 hectares à Saint-Pey-de-Castets

Les élus ont approuvé la déclaration de projet valant mise en compatibilité du PLU qui va permettre la réalisation d'un parc photovoltaïque flottant sur 40 % de la surface d'une ancienne gravière soit 18 hectares, et 3,5 hectares au sol. Lilianne Poivert a rappelé qu'alors qu'on cherche de nouvelles sources d'énergie ce projet, qui par ailleurs va rapporter une somme non négligeable à la communauté de communes, plusieurs dizaines de milliers d'euros, est tout à fait intéressant. Elle a aussi indiqué qu'une assurance avait été prise pour le traitement des panneaux quand ils seront inutilisables, que ces derniers seraient discrets. « On est dans la transition écologique concrète » a indiqué Jacques Breillat qui a ajouté qu'il faudrait intégrer cette question dans le futur PLU.

PESSAC-SUR-DORDOGNE / SAMEDI 23 JUILLET À 18H

Un voyage avec Gioacchino Rossini

L'association « Les Goûts Réunis » propose une soirée dans la vie et l'œuvre de Gioacchino Rossini samedi 23 juillet 2022 à 18h en l'église Saint-Vincent à Pessac-sur-Dordogne (33). Rossini, c'est du champagne ! 3 magnifiques chanteurs d'opéra Aurélie Ligerots soprano, Clara Schmidt mezzo, Benoît Gadel baryton interpréteront des extraits du Barbier de Séville, Guillaume Tell, Otello, L'italienne à Alger, ...ils seront accompagnés du pianiste Hervé N'Kaoua. Solos, duos et ensembles

envelopperont les différentes voix dans un ruban musical, souvent très tonique. Tandis qu'une narratrice Brigitte Durup racontera la vie du compositeur, par des anecdotes non

moins souriantes et dynamiques ! 1h35' d'airs d'opéras, absolument étourdissants et virtuoses ! Rossini n'était pas seulement un génie, qui composait ses chefs-d'œuvre en 2 semaines à peine : c'était aussi un pitre, un facétieux et un bon vivant, qui adorait plaisanter et manger ! On lui doit notamment le fameux « *Tournebras* rossini ». Une soirée culturellement gourmande, suivie d'un apéritif convivial.

Monique Cézac
Renseignements et réservations au : 06 31 31 8888 ; Tarif : 25€. Toutes les places sont réservées pour chaque spectateur et numérotées : donc, il est nécessaire d'appeler auparavant.



Benoît Gadel baryton
chantera le 23 juillet à 18h
en l'église de Gensac.